
AM Klein 
Wie ist der Sachstand Informationsfahrt Grünes C? 
Antwort: 
Es steht noch kein Termin fest. 
 
AM Hochgartz betr. angesägter Baum am Kreisel Bayerstr./Auenweg 
Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Der Verursacher war nicht ausfindig zu machen. Der Baum wurde mit einer Motorsäge 
rundherum geringelt. Die Linde ist aber vermutlich zu retten. Die Wunde ist weitgehend überwallt 
und der Baum macht wieder einen vitalen Eindruck. 
 
AM Stadler 
1. betr. Bereich Lüste, Regenrückhaltebecken, Ersatzpflanzung (Baum) ist 

eingegangen 
Wird sich die zuständige Behörde mit dem SBB zwecks Ersatzpflanzung in 
Verbindung setzten? 

Antwort: 
Das Regenrückhaltebecken ist Bestandteil der Abwasserkanalisation, insofern ist der SBB 
zuständig. Dieser musste als Ersatz für gerodete Bäume eine Eiche pflanzen. Die Firma, die 
diesen Baum gepflanzt hat, ist noch in der Gewährleistung und wird diesen ersetzen müssen. 
 
2. Von Mondorfer Fähre kommend in Richtung Hersel über den Leinpfad; Schild des 

Grünen C ist beschädigt 
Wann wird die Tafel ersetzt? 

Antwort: 
Die Glastafeln im Grünen C wurden mittlerweile alle zerstört und durch Aluminiumtafeln ersetzt. 
Die inzwischen ebenfalls zerstörte Aluminiumtafel am Leinpfad wird bei der nächsten 
Sammelbestellung mit ersetzt. 
 
AM Hochgartz betr. Aufstellung von Glascontainern (Glascontainer stehen am Schulweg, 
Schüler können nicht über den Bürgersteig laufen und spielen mit Glas). 
Gibt es dafür eine Satzung oder nach welchen Vorgaben werden diese Container aufgestellt? 
Antwort: 
Satzungen diesbezüglich gibt es nicht. Es gibt Richtlinien, die Abstände zu Wohnbebauung und 
verkehrsrechtlichen Rahmenbedingungen beinhalten. Die Aufstellung erfolgt dann auch in 
Abstimmung mit den Ortsvorstehern. Die Aufstellung auf Bürgersteigen, so dass diese nicht 
mehr nutzbar sind, ist nicht bekannt. Ebenso wenig Verletzungen durch spielende Kinder. Hier 
wäre ggf. an die Erziehungsberechtigten zu appellieren. 
 
AM Dr. Kuhn 
1. Wenn ein Container auf dem Bürgersteig stehen sollte, an wen muss man sich 

dann im konkreten Fall wenden? 
Antwort: 
An das Umwelt- und Grünflächenamt. 
 
2. Wie ist der Sachstand Umzug in den Kliehof? 
Antwort: 
Das Umwelt- und Grünflächenamt sowie die WFG sind am Freitag, den 16.09.2016 in den 
Kliehof, 1. Etage, umgezogen.  
 
  



 
 
 


